

Colombia

Mientras **Ecopetrol** y Petrobras confirman el mayor descubrimiento de gas, el Gobierno Nacional comenzó su importación

La colombiana **Ecopetrol** y la brasileña Petrobras confirmaron el mayor descubrimiento de gas del país con el pozo Sirius-2 en el Caribe.



Ironías de la vida confirman mayor descubrimiento de gas en Colombia. Foto: **Ecopetrol**.



Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp



Por: [Andrés Botero Benavides](#) 5 de diciembre de 2024 · 08:13 hs

Ecopetrol y Petrobras confirmaron el mayor descubrimiento de gas de toda la historia de Colombia con la perforación del pozo Sirius-2 en el Caribe, durante el desarrollo del compromiso de incorporar el gas natural que el país necesita para afianzar la seguridad energética. La perforación del pozo, que inició el 19 de junio de 2024 y se localiza dentro del área del Bloque GUA-OFF-0, está ubicado a 77 kilómetros de Santa Marta, con profundidad de lámina de agua de 830 metros.

(Lea también: [Poderoso hallazgo de gas en Colombia tendría reservas para 40 años](#))

Las actividades de evaluación de los resultados de la perforación, confirman **los volúmenes de gas in place mayores a 6 terajulios cúbicos**

volumenes de gas en place mayores a 6 terapias cúbicas.

Aumento de reservas

Este hallazgo podría aumentar en 200 % las reservas actuales de gas del país gracias a este resultado, el consorcio conformado por Petrobras como operador (participación de 44,44 %) junto a **Ecopetrol** (participación de 55,56 %), iniciará las actividades de adquisición de datos meteorológicos como parte del proyecto de desarrollo de producción de este descubrimiento.

Estos datos, junto con información ambiental del fondo marino, información de batimetría, de geotecnia y geofísica, son fundamentales para **la instalación de la línea de flujo para el transporte del gas natural desde el yacimiento hasta la unidad de tratamiento de gas en tierra**, así como para la instalación de los sistemas de producción en el suelo marino.



Colombia

Ecopetrol destinará millonaria inversión para recuperar reservas de gas y petróleo, pese a la política del Gobierno

El consorcio estima invertir US\$ 1.200 millones para la fase de exploración 1 y US\$ 2.900 millones en la fase de desarrollo de producción. La expectativa de inicio de la producción de gas natural es de tres años luego de recibir todas las licencias ambientales y si se confirma la viabilidad comercial del descubrimiento, previsto hasta 2027.

La producción esperada, a través de cuatro pozos productores en un innovador diseño *subsea to shore*, es de alrededor de 470 millones de pies³/día durante 10 años.

Este descubrimiento de gran potencial volumétrico de gas natural, da paso al inicio de las gestiones socioambientales y de licenciamiento necesarias para transportar el gas a los centros de consumo, en el marco de una transición energética justa.

Lo invitamos a **activar las notificaciones** y seguir las noticias de Economía.

MÁS LEÍDAS



Tendencias

Sandra Reyes: ¿por qué se alejó de la televisión colombiana?



Tendencias

El mensaje del hijo de Sandra Reyes tras la muerte de la actriz



Colombia

Multas y sanciones a las que se expone si usa Uber, DiDi o Cabify



Colombia

La Alcaldía de Bogotá levantará racionamiento de agua en Navidad



Tendencias

Jenny López, novia de Jhonny Rivera, cobra venganza



Andrés Botero Benavides



Periodista con más de 20 años de experiencia en medios como Diario deportivo, Diario Hoy, El Tiempo. Amante de los deportes y el rock... en español. Además, catador mundial de pan, pam (en Cali) o bolillo (en México). +

[info](#)

Temas

Ecopetrol

Gobierno Nacional

Ministerio de Minas y Energía

NOTICIAS RELACIONADAS



Economía

Las tarifas de energía serán más baratas para los...



Colombia

Colombia le volverá a vender electricidad a Ecuador



Colombia

EPM responde a llamado de MinMinas para ahorrar energía...



Economía

Depreciación de impacta negativa utilidad de...



Colombia

Mujeres fueron atacadas a plena luz del día en Bogotá

Por: Coralina Durán - hace 13 horas



Colombia

Indígenas embera se toman edificio en pleno centro de Bogotá

Por: Laura Carvajal García - hace 13 horas



Colombia

Video | Abren hueco en la pared y roban millonario botín en Bogotá

Por: Fabián Forero Barón - hace 14 horas



Colombia

Ocho años del crimen contra Yuliana Samboní:



Colombia

Las tarjetas TuLlave que desactivará TransMilenio en